

Gewalt durch Regeln Erlebnisse im Alltag

Diese Erfahrung erzählen Teilnehmer*innen
der Workshops:

Einige Regeln gibt es schon lange,
alle haben sich daran gewöhnt.

Niemand redet darüber.

Eine Veränderung scheint nicht möglich.

Personen, die sich an eine Regel halten müssen,
haben nicht über die Regel mitbestimmt.

Sie passt nicht für sie, aber sie müssen sie einhalten.

Sie wissen aber nicht, warum es diese Regel gibt.

Sie verstehen die Regel nicht,

sie haben zu wenig Informationen.

Wenn Personen eine Regel nicht einhalten,
hat das Folgen.

Nicht alle Personen kennen diese Folgen vorher.

Alle erleben Gewalt durch Regeln unterschiedlich.

Sie sind von den Folgen überrascht.

Sie finden die Folgen nicht gerecht.



Überlegen Sie:

Fällt Ihnen ein Beispiel für eine Regel ein,
an die sich alle in Ihrer Einrichtung gewöhnt haben?



Wissen Sie, wo Sie Regeln Ihrer Einrichtungen nachschauen
können? Oder wen Sie fragen können?

Wenn Sie eine Regel in Ihrer Einrichtung nicht einhalten, was
passiert dann?

Kennen Sie die Folgen?

Wen können Sie fragen, wenn Sie sich nicht auskennen?


